

## Hospital de Cochrane cuenta con escáner intraoral para imágenes 3D de cavidad bucal

**Cochrane-** El escáner intraoral es un dispositivo que permite tomar imágenes de la cavidad bucal de una manera precisa y luego recrearla en formato digital 3D. Esta tecnología está presente hace algunas semanas en el hospital de Cochrane, con el fin de mejorar las prestaciones dentales a las personas que se atienden en este establecimiento de salud del sur de la región.

“Este escáner intraoral es tecnología sofisticada, de última generación. Pocos establecimientos pú-

blicos cuentan con este equipamiento y lo más importante es que nos va a servir para escanear, que significa reconstruir la imagen interna de la boca y los dientes, cavidad bucal y su dentadura para poder realizar una rehabilitación fija”, señaló Miriam Navarrete, directora del Hospital de Cochrane.

Esto significa reducir ostensiblemente los tiempos de entrega de estas piezas y la posterior rehabilitación, la que será más rápida y precisa, ya que se derivan vía telemática a los laboratorios en tiempo real.

“Este es un escáner intraoral que permite generar un modelo en 3D del paciente y esto se puede enviar de forma digital hacia un laboratorio en otra zona, donde se podrán hacer



las rehabilitaciones protésicas de los casos en forma más eficiente”, indicó Luis Chen, de la empresa que se adjudicó la licitación.

De ahora en adelante los pacientes del Hospital de Cochrane contarán con este importante equipamiento, en línea con el programa de gobierno del Presidente Gabriel Boric, en torno a ampliar y garantizar el acceso a prestaciones basadas en la odontología promocional, preventiva y mínimamente invasiva que permita disminuir las enfermedades orales y mejorar la calidad de la vida. “Estamos muy contentos de contar con la última tecnología para rehabilitación oral, lo que para nosotros y nuestra población se traduce en que vamos a reducir considerablemente los tiempos que

hemos tardado tradicionalmente en devolverle la sonrisa”, enfatizó Javiera Salazar, odontóloga del Hospital de Cochrane, quien se mostró satisfecha por la adquisición de esta nueva tecnología.

Este escáner intraoral va en directo apoyo de las especialidades de rehabilitación oral, es decir, prótesis fijas e implantología odontológica y se reduce en rapidez, calidad y mayor satisfacción usuaria.

